

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Las corridas del 15 y el 16

Los precios de las localidades para dichas corridas son los siguientes:

	Pesetas
Palcos grandes, sin entrada.....	70 00
Idem chicos, sin idem.....	60 00
Barreras, con entrada.....	15 00
Delanteras de grada, con entrada.	12 00
Tabloncillos, con entrada.....	6 00
Entrada general de sombra.....	5 00
Medias de idem.....	2 50
Entrada general de sol.....	2 50
Medias de idem.....	1 25

El timbre á cargo del público.

Las corridas empezarán á las cuatro y media de la tarde.

Lo celebramos

Conforme á los acuerdos tomados en Zafra, al celebrarse la feria de San Juan, ha empezado la agremiación, por términos municipales, de los ganaderos extremeños.

En Medina de las Torres quedó el 27 del mes último constituida ya la Junta local, nombrando presidente á D. Julián Pérez Cardo, vocal á D. Ceferino Barrientos Gil, y secretario á D. Manuel Valero Jaramillo.

Dicha Junta acordó, en su primera reunión, suscribir acciones, individual y colectivamente, de la Sociedad mercantil para el abastecimiento de carnes.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal, en el paseo de San Francisco, esta noche, de nueve y media á once y media:

- 1.º Paso-doble, «Le retour au camp». —Andehof.
- 2.º Gavota, «Lutine». —M. Baille.
- 3.º Overtura, «La perla del Norte». —Carmot.
- 4.º Poloneise, «Au report». —Aug Tach.
- 5.º Paso-doble, «Adios á Ronda». —San José.

Regreso

El diputado á Cortes D. Casimiro Lopo ha regresado de Madrid.

Hijo adoptivo

El Ayuntamiento de La Codosera acordó nombrar hijo adoptivo de dicha villa, á D. Antonio Pacheco, diputado por el distrito de Mérida-Alburquerque.

Y además, que una de las calles se denominase de Antonio Pacheco.

Hace pocos días tuvo lugar, con asistencia de dicho diputado, el acto de colocar la lápida correspondiente en la referida calle.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de puerta de Pilar, y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Así salen del paso

Los del grupo imperante no saben decir otra cosa, cuando se les critica, que al *trust* no le queda otro derecho que el del pataleo.

Escándalo

Mayúsculo fué el que promovieron dos mujeres en la calle de San Lorenzo.

Se obsequiaron con frases *cultas* y con algo más que frases.

Los moños tuvieron grandes desperfectos.

Un municipal condujo á la prevención á las escandalosas.

Entusiasmo por las corridas del 15 y del 16

O Mundo, periódico de Lisboa, dice que en dicha capital despiertan gran en-

tusiasmo las corridas de toros que en los citados días han de celebrarse en esta capital.

El duque consorte de Medina de Rioseco

Este aristócrata que sentó plaza de voluntario en el batallón de Chiclana, usa traje de rayadillo idéntico al de los oficiales, y los galones que lleva en la bocamanga—pues ya es cabo—son de seda.

Monta á caballo y calza botas de charol.

A los padres de familia

Por indicación de varios padres de familia que viven en provincias y tienen hijos estudiando fuera de la población donde residen, la casa *Ungria*, solicitada á este efecto, ha contratado hospedajes económicos y ha establecido varios servicios para los alumnos que quieran estudiar en Madrid con detenimiento, apartados de distracciones inconvenientes y de malas compañías.

Esta conocida casa, por una módica retribución, se cuidará de los estudiantes con singular esmero, inculcándoles, si es preciso, hábitos de aplicación y de buena conducta escolar; les procurará buen dormitorio, manutención y asistencias facultativas satisfactorias y muy económicas; cumplirá las órdenes y encargos de los padres respecto á los hijos; se encargará de las matriculas y traslados; de los libros de texto y auxiliares; de los títulos y certificados; dará cuenta á los padres de los progresos de sus hijos y hará cuanto sea factible para la tranquilidad y satisfacción de las familias, en beneficio de los mismos estudiantes.

Parece ser que la casa *Ungria* trata de formar una asociación de padres de familia para asegurar las carreras á los estudiantes; procurar colocación á los que obtengan título en los centros docentes é implantar otros varios servicios muy necesarios á las familias y para bien de la juventud española.

Deseamos al Sr. Ungria el mayor éxito y por nuestra parte ayudaremos sin reservas á la realización de tan benéfica empresa.

Los padres que hayan de enviar á sus hijos á Madrid, con cualquier motivo, deben escribir pronto á D. Agustín Ungria—Calle del Desengaño, núm. 1, quien contestará á las preguntas que se le hagan.

Servicio telegráfico

Madrid 7 (16'15).

El robo de la Sucursal del Banco, en Vigo

Comunican de Oporto, que según las averiguaciones hechas por la policía, no se encuentran en aquella ciudad los autores de mencionado robo.

El «Zeppelin»

Dicen de Berlín que el globo «Zeppelin» partió de Franfort, pasó sobre Limburgo y otros puntos y por los contornos de la catedral de Colonia, regresando sin incidente á su *hangar*.

Sustracción de una maleta

Comunican de Lisboa que uno de los pasajeros que anteaer salió de la estación del Rocío, en el rápido de la tarde, al salir del túnel echó de menos una maleta de mano con setenta contos en papeles de crédito, libros y muchas joyas. En lugar de esa maleta encontró otra parecida, con un periódico dentro.

Luego que llegó á Entroncamento, telegrafió al juez de instrucción de lo criminal, dándole cuenta del hecho.

Sospéchase que la maleta fué robada mientras su dueño fué á la plataforma para despedirse de un amigo. Con él seguía otro amigo que llevaba otra maleta con valores de más importancia.